

展示会だより

■下水道展 '22東京に出展

2022年8月2日～5日に東京ビッグサイトにて、公益社団法人日本下水道協会主催の「下水道展 '22東京」に神鋼環境メンテナンスと共同でブースを出展しました。

下水道展全体の来場者数は約30,000人を数え、うち当社ブースには約700名のお客様が来訪されました。

今回当社ブースは、散気装置「PABIO TUBE」の実物を用いた散気模型水槽、難脱水対応強化型スクリーンプレス脱水機や汚泥燃料化技術についてのパネル展示を行い、ご来訪のお客様に当社注力技術についてご紹介しました。また同時に開催された下水道研究発表会では、電熱スクリー式炭化炉を用いた汚泥燃料化技術について発表しました。



アテンドいただいた技術・営業の皆さんの細やかな対応のおかげさまで優れた展示・運営を行ったブース（全出展者315団体うち6団体選出）に贈られる出展者表彰を受賞することが出来ました。当社ブースにお越しのお客様には感染予防対策においてご不便をおかけしましたが、皆様のおかげをもちまして無事に展示会を執り行うことが出来ました。ご協力のほど、誠にありがとうございました。

次回の札幌開催に向けてさらに安全を期して準備を進めます。

■2022 名古屋水道展に出展

2022年10月に愛知県名古屋市の名古屋市国際展示場（ポートメッセなごや）にて、一般社団法人日本水道工業団体連合会が開催する「2022 名古屋水道展」に当社ブースを神鋼環境メンテナンスと共同で出展いたしました。



当社ブースでは上向流式生物接触ろ過設備等のパネル展示を行い、期間中は全国から多くの水道関係者にご来場いただきました。水道展は、自治体やコンサルタントの皆様にご紹介できる絶好の機会ですので、次回以降も出展していきたいと思っております。

なお、本年は東京都にて開催の予定です。「東京水道展」の出展に向け準備を行ってまいりますので、改めて関係各位のご協力をお願いいたします。